



STOLL-BIKES Stoll M1

Das im Januar 2016 gegründete Schweizer Unternehmen Stoll-Bikes ist zwar noch ganz jung, das Know-how dahinter greift jedoch auf eine langjährige Erfahrung zurück. Thomas Stoll, sieben Jahre selbst als Marathon-Profi auf dem Bike unterwegs, managte die letzten beiden Jahre das Stöckli-Pro-Team. Im Programm hat er nun zwei Modelle: das M1 und das T1, wobei die Benennung sich auf Marathon und Trail bezieht. Die in Deutschland bei Bike Ahead gefertigten Carbon-Rahmen werden je nach Kundenwunsch in drei verschiedenen Steifigkeits-Layups produziert. Eine ausgiebige Testfahrt erleichtert die Entscheidung. Je nach Einsatzzweck und Setup verfügt der Hinterbau über einen Federweg zwischen 120 bis 140 Millimetern sowie Federgabeln, die mit 100 bis 140 Millimetern möglich sind. Der Komplettad-Aufbau ist völlig individuell.

Preis 10.800 Euro (Rahmen 4.000 Euro)

Gewicht 9,75 Kilo (Rahmenhöhe M)

www.stoll-bikes.ch